

Schon Angst vor Hartz IV löst Krankheit aus

Eingereicht von Initiative am 28. Mai 2010 - 14:10 Uhr



Nachrichten - Laut einer [Studie](#) der Techniker Krankenkasse (TK) macht die Sorge um den Abstieg vom Arbeitslosengeld I zum [Hartz IV](#) Bezug (ALG II) krank. Sie stieg die Rate der Krankschreibungen bei Arbeitslosengeld I Empfängern seit Einführung der Arbeitsmarktreform Hartz IV kontinuierlich um 28 Prozent an. Somit ist jeder Arbeitslosengeld I Bezieher im Durchschnitt 22,5 Tage im Jahr krank geschrieben. Auffällig dabei ist, dass vor allem im Bereich der [psychischen Erkrankungen](#) ([Depressionen](#), Angstzustände) die Krankschreibungsrate drastisch angestiegen ist. Demnach stieg der Anteil aufgrund psychischer Belastungen um 44 Prozent.

.. weiterlesen bei **Heilpraxisnet** - [Studie: Angst vor Hartz IV macht krank](#)

Andere Artikel zur Meldung der Techniker Krankenkasse ...

gegen-hartz.de - [Krankenkasse: Hartz IV macht krank](#)

Verbraucherportal - [Studie: Angst vor Hartz IV belastet die Psyche](#)

Anmerkungen:

TK-Untersuchung: Bereits die Angst vor [Hartz IV](#) macht krank.

FOTO: [Gerd Altmann / pixelio.de](#)